

## "Carmina - es lebe der unterschied!"

## LIEBE FREUNDE DES ERFAHRUNGSFELDES, LIEBE FREUNDE DES TANZPROJEKTS CARMINA,

16 Monate lang haben wir sehnsüchtig auf ihn gewartet - jetzt ist er endlich dal

Am 10. Dezember erscheint der Film "Carmina – es lebe der Unterschied!", der unser Tanzprojekt vom Sommer 2013 in eindrucksvollen Bildern dokumentiert.

Dank Sebastian Heinzel – dem Filmemacher – und seinem inklusiven Team haben jetzt auch Sie die Möglichkeit, haufnah beim Proben- und Annäherungsprozess der 150 Teilnehmerinnen dabei zu sein, die unter der Leitung des Choreografen Wolfgang Stange eine Performance zu Orffs Hauptwerk auf die Beine stellen.



Mit Lukas, Ali und Thomas führen drei sympathische Protagonisten durch 80 Minuten bewegende individuelle und gemeinschaftliche Entwicklung, die am Ende in fulminanten Open-Air-Aufführungen gipfelt. Auch oder gerade weil das Projekt dabei immer wieder durch krisenhafte Momente geht, ist ein spannungsreiches Dokument entstanden, von dem die Stuttgarter Zeitung sagt. "Alle reden von Inklusion. Dieser Film zeigt, wie sie gelingt!"

Premiere gefeiert hat der Film bereits Anfang November im Weltbewerb der 36. Biberacher Filmfestspiele. Wir durften uns über zahlreiche begeisterte Zuschauerraaktionen und angeregte Publikumsgespräche freuen, die uns zeigen: Inklusion bewegt!



Der eigentliche Dokumentarfilm kommt als Doppel-DVD in Begleitung eines kompletten Live-Mitschnitts der Premiere sowie mehr als 30 Minuten Bonusmaterial samt informativem Booklet heraus.

Sie sind noch auf der Suche nach einem Weihnachtsgeschenk? Auch die ansprechende Gestaltung der DVD-Box machen den Film zu einem schönen Präsent, an dem Famille und Freunde lange Freude haben werden.

Bestellungen werden ab sofort über unser Sekretariat per Email an sekretariat@laufernmehle.de sowie per Telefon unter 07182 – 8007-0 entgegen genommen. Der Preis liegt bei 19,90 Euro zzgl. 1,45 Euro Versand (für Deutschland).

Wir versenden Ihre Bestellung rechtzeitig vor Weihnachten vom 10. bis 18. Dezember. Für Bestellungen im neuen Jahr sind wir ab dem 7. Januar 2015 wieder für Sie erreichbar.



Freuen Sie sich auf ein besonderes Filmvergnügen!



Herzlichst,